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Адрес Glaston Corporation 
Lönnrotinkatu 11 
00120 Helsinki

Телефон 00358 10 500 500

Факс 00358 10 500 6515

Интернет www.glaston.net

 

Работники 740

Сертификаты DIN EN ISO 9001:2015

Год основания 1870

Объединения VDMA, Swissmem

КОНТАКТНЫЕ ЛИЦА
Contact 1. Мистер Marco Stehr 

SVP Sales & Service EMEA 
Phone: 0049 7234 601 0 
Fax: 0049 7234 601 114 

Contact 2. Мистер José Yepes 
Head of Sales Automotive & Display Glass 
Phone: 0041 62 958 7777 
Fax: 0041 62 958 7676 

Contact 3. Мистер Frank Zhang 
Phone: +65 6299 0842 

Contact 4. Мистер Kimmo Kuusela 
Phone: +358 400 940 604 

Contact 5. Мистер Uwe Risle 
Sales Engineer 
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ПРОДУКТЫ / МАШИНЫ
Our mission is to make your glass outstanding

By providing you with machinery, technology and expertise so you can truly stand out.

We are committed to help you achieve success in your chosen area of glass processing.

We’re passionate about innovating the next level in world-class technology, dedicated services and technical support so you get the highest production
energy efficiency and best end glass quality. We offer you our expertise to inspire potential and open up exciting opportunities in glass.

In all we do, we aim at giving you the best customer experience possible. This guarantees a clear and visible difference – and enables you to reach
profitable business results.

Company Profile of Glaston Corporation

A service of glassglobal.com, an affiliate of glassglobal group.

Адресный материал, который Вы распечатали, является авторским правом и принадлежит Компании или третьему лицу ее
Маркетинговой Службы, и все права сохранены. Любой Пользователь, который получает доступ к такому материалу, может делать
это только в целях личного пользования, и использование такого материала представляет исключительный риск для
Пользователя. Перераспределение или другая коммерческая эксплуатация такого адресного материала запрещены. Где такой
адресный материал обеспечен третьим лицом, каждый Пользователь согласен соблюдать и быть связанным с определенными
условиями использования, относящимися к такому материалу новостей. Glass Global не представляет и не подтверждает точность
или надежность любой информации, содержащейся на любых адресных или внешних веб-сайтах, упомянутых в этой распечатке.
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